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TIME 内容 

 オープニングタイトル 

 田村： 

お元気ですか！市民のみなさん。麒麟の田村裕です。 

 

廣川： 

廣川陽子です。 

さぁ、5月前半！GW 真っただ中ですね！  

 

田村 

 なるほど～。 

 奥さんがお父さんの実家、田舎に顔を出そうかなということで 

 それに行こうかなと思ってますけどね 

 

廣川： 

 じゃぁ、ご家族みなさんで、お子さんたちも連れて。 

 

田村： 

 そうそう。 親戚と。 

 まだ行ってないのでエピソードも何もないんですけど、 

 

廣川： 

 じゃあ、帰ってきたら教えてください。 

 

田村： 

 土産話を。どうするんですか？ 

 

廣川： 

 私、ピクニックが好きなので、近所の公園へ行ってレジャーシート敷いて 

 ピクニックしたりとか。おにぎり食べたりとかしたいな〜とは。 

 

田村： 

 いつも誰と行ってるの？ 

 

廣川： 

 １人でも行きますし・・・ 
 

田村： 

 １人でも行くの！？ 

 

廣川： 

 行きます。だって、もったいないじゃないですか、太陽が。 
 

田村： 

 あははは（笑）名言が出ました！皆さん、太陽がもったいないじゃないですか。 

 晴れた日の。 
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 廣川： 

 今の時期しか出来ないじゃないですか。 

 この気候の良い時期を存分に楽しむために私は１人でもピクニックへ行きます。 

 ゴールデンウィーク、みなさんもぜひ楽しんで頂きたいのですが、 

 今回の特集では地元のお出かけプランというのをご紹介したいとなと思います。 

 それがコチラです。今年になり吹田市健康づくり推進事業団がこのような 

 お散歩ルートを作りまして、阪急の豊津駅がこちらですね。 

 ここをスタートして、川沿いを南下してきて、これが神崎川なんですが 

 川沿いを通って南吹田駅へ。 

 

田村： 

 新しい駅ね。 

 

廣川： 

 そうです。今回は私が散歩に行ってきました。 

 いったいどんなルートでしょうか？意外な発見もありました。 

 

田村： 

 そんなん言うてスパイシーさんでしょ？VTR始まったら。 

 

廣川： 

 ご覧ください。 
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特集「南吹田ぶらり散歩」 

  

廣川陽子 

豊津駅にやってきました。早速ですが、地図を見ながらいきたいと思います。 

 

ナレーション 

今回のテーマは春を満喫！花やみどりがいっぱいで散歩したくなるまち、 

南吹田を舞台にぶらり散歩を行います。 

まずは、豊津駅を離れ糸田川沿いを歩きます。 

こちらは淀川水系の一級河川。桜並木が有名ですが、ちょっと遅かったようです。 

でも少しだけ残っていました。 

 

廣川陽子 

吹田はこうやって一本入ると静かですね。さっきも鳥の声が聞こえていたんですよ。

耳を澄ますといろんな音が聞こえてきて、散歩っていいですね。 

 

ナレーション 

川沿いの小道にはたくさんの花が咲いていました。 

誰が手入れしてくれているんでしょうね。 

 

廣川陽子 

これなんですかね？アドプト・リバー？ 

アドプト・リバー、ボランティアの皆さんに河川の一定区間の清掃・緑化活動など 

を継続的に行う・・・。あっ！そうなんだ！  

 

ナレーション 

この糸田川周辺では、地域の自治会の方々が毎月清掃活動と花壇の整備を行って、 

きれいに保たれているんです。この活動、平成２１年から１０年以上、 

継続して行われているそうですよ。 

 

廣川陽子 

わー！チューリップがある。これは撮らな！これは撮らなあかん！ 

どれにしようかな？本当に赤・白・黄色ですね！ 

すごい！こんなん珍しくないですか？ 

 

ナレーション 

たくさんの花が河川敷を彩るこの美しい景色も、地域の人たちの整備によって 

保たれているんですね。 

 

さて歩くこと、およそ２５分。糸田川が神崎川に合流。 

ここからは川幅の広い神崎川沿いを歩きます。 
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 廣川陽子 

やっぱり川幅が広いと気持ちが良いですね。 

ちょっと周りに人もいないから、マスク外しちゃおうかな。 

気持ち良い！良い空気が吸えますね。吹田のイメージって、住宅地とか万博とかの 

イメージが強かったですけど、こんな気持ちいい場所があるんですね。 

でも、なかなか遠出はできないですけど、また新たな発見があったら 

いいですよね。私も吹田のことを、さらに知りました。 

 

ナレーション 

そして、またあの看板が。 

 

廣川陽子 

神崎川アドプトリバー。さっきは糸田川でしたけどね。 

水鳥がいろいろ描いてあって。 

 

ナレーション 

そうなんです。こちらの河川敷もボランティアの人や企業が清掃活動などを 

行なっているのです。 

 

廣川陽子 

一人一人の意識が大事ということですね。 

 

ナレーション 

しかし、せっかくやってきた水鳥の道ですが、この日は全く水鳥が 

見当たりません。 

 

そこで今回、私が観察したのは、電車の裏側。 

ここは東海道線や J R 貨物線の鉄橋下。 

間近で電車の裏側を見ることのできるスポットなんです。 

 

廣川陽子 

良い！一瞬だけど通り過ぎた後の余韻の音とかも楽しめますよ。 

良いの発見したんちゃいます？ 

 

ナレーション 

素敵ですよね。まるでアニメの世界に紛れ込んだような気分になりました。 

休憩を挟みながら、のんびり歩いて５０分。続いてはやってきたのは JR南吹田駅。 

駅前整備は終わりましたが、この辺りはまだまだみどりが少ない場所。 

そこで南吹田地域の６つの公園を、もっと人が集まりやすくするため 

リニューアル中なんです。 

訪れたのは上新田公園。 
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 廣川陽子 

４月にリニューアルオープンしたばっかりということですから綺麗ですよね。 

気持ち良い。あっ！ここ芝生になるんだ。芝の養生をしてますね。 

 

ナレーション 

園内には大人用の健康器具も設置されていました。 

 

廣川陽子 

新しくリニューアルオープンや新しくできた公園って大人用のアスレチック遊具 

というかストレッチ遊具みたいなのがあるんですが流行りなんですかね？ 

 

ナレーション 

ちょっと器具を使って腕立て伏せに挑戦してみたんですが・・・。 

 

廣川陽子 

いけるかな？いきます。せ～の！キャー！上がらない！上がらない！ 

もう無理無理無理！どうしよう・・・。起きれないし。 

 

ナレーション 

ここで実際に公園を利用している方にもお話をお聞きしました。 

 

廣川陽子 

どうですか？リニューアルして。 

 

ママ① 

出来てからほぼ毎日くらい来てます。 

子どもが来たがって、ずっと楽しみにしてたので。 

 

廣川陽子 

どのあたりがいいなと思われますか？ 

 

ママ② 

ベンチがきれいになって座りやすくなったのと、あと遊具、前はなくて・・・。 

 

廣川陽子 

見通しもいいから、子どもたちがどこにいるかも分かりやすそうですね。 

 

ナレーション 

評判は上々のようです。 

 

さて、南吹田ぶらり散歩も終盤。 

本来はフラワーロードを通り、阪急吹田駅で終了ですが、もう一つリニューアル 

された下新田公園が。近くにあると聞き、そちらも行ってみました。 
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このように公園が次々とリニューアルされることについて、市民の皆さんは 

どう思われているのでしょう？ 

 

廣川陽子 

この辺り公園がいっぱいありますけどいかがですか？ 

 

ママ③ 

めっちゃきれいになって、子どもも楽しみにしてたんで本当に嬉しいみたいで、 

私も嬉しいし。 

 

ママ④ 

これからどんどん年もとっていくので、ウォーキングとかしやすい環境に整えて 

いただけたら嬉しいなと思います。 

 

ナレーション 

ということで、今回のぶらり散歩はこちらの公園で終了です。 

 

廣川陽子 

今日は１日中歩いて、地図もくしゃくしゃになってきましたけど 

すごい楽しかった！気持ちよかったですね。密にもならず、のんびりした空気が 

流れてましたし、公園は公園で、こうやってたくさんの子どもたちで賑わっていて 

活気もありましたし、すごく吹田のいい所をまた発見出来たなというふうに 

思います。 
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TIME 内容 

 田村： 

 良いですね。楽しそう。 

 

廣川： 

 今回、このロケはあまりプランを決めずに行ったんですね。 

 

田村： 

 へぇ〜。あえて「これ見よう！」とか「ここ寄ろう！」とか決めずに。 

 

廣川： 

 その中でスタッフさん達と「あれ！あそこ行ってみよう！」みたいな。 

  

田村： 

 何処か行くと、いろいろスケジュール組んで満喫したりとか欲張っちゃうから。 

 あえて家の近所で何も考えず散歩するくらいが一番良いかもね。 

 

廣川： 

 電車どうでした？ 

 

田村： 

 あれだけ止めてください。急に。 

 「ここ、下から見えるやん！寝転がってみよう」ってくだりがいるんですって。 

 

廣川： 

 あっ、そうか。 

 

田村： 

 パって画が変わったら寝転がってるから、なんかあったんかと思うから。 

 

廣川： 

 好きなんですよ、ピクニックが。 

 

田村： 

 そういうことですね。 

 

廣川： 

 ああいうところでもピクニック出来るな〜とも思いましたしね。 

 

田村： 

 落ち着かんわ！ちょこちょこ電車通るピクニック。 
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 廣川： 

 こうやってノープランで行っても、いろんな発見があったり、 

 いろんな遊び方を見つけられるなと思ったので、お子さんと一緒に 

 視点が変わるといろんなものを見つけられるかなと思うので、 

 ぜひ皆さんも遊んでみてください。 

 

田村： 

 敢えてノープランを楽しむっていうのは良いですね。 

 

廣川： 

 以上、特集でした。 

 

 

ワンポイント手話 
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TIME 

内容 

 田村： 

続いては、発掘！お元気クイズ～！ 

 

（拍手） 

 

廣川： 

このコーナーは、「お元気ですか！市民のみなさん」過去３０年間、 

１４００回以上の放送の中から、今改めて見返したい過去の放送をご紹介し、 

その中からクイズを出題します。 

 

田村： 

前回は初回でしたからね。当時の市長が出ておられましたけど。 

今回はどんな内容でしょうか。発掘！お元気クイズ！ 
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TIME  内容 

 ナレーション： 

発掘！お元気クイズ。今回振り返るのは、 

１９９６年４月５日から放送の特集「新しい街 メロード吹田」。 

 

ちなみに当時の田村さんは１７歳。 

吹田高校バスケ部では MVPを獲得するほどの実力者ながら生活は厳しく、 

１日使えるのはわずか３００円。 

そんな中、後に世間が驚愕する新境地「味の向こう側」を発見するのです。 

 

リポーター： 

みなさんこんにちは。市民リポーターの古徳みゆきです。 

平成４年から工事が進められていた JR吹田駅北口再開発事業。 

きょう、３月２９日いよいよメロード吹田がオープンします。 

 

（ファンファーレ → タイトル） 

 

リポーター： 

それではこれから皆さんに、メロード吹田をご紹介したいと思います。 

 こちらのお店、おしゃれな服がたくさんありますね。 

 輸入小物なんかも揃ってるみたいですよ。 

 続いて宝石のお店です。 

 うわ〜、素敵なリング！こういうの欲しかったんですよね。 

 

 こちらのお店にはカジュアルウエアがたくさんあります。 

 そして、こちらにはキッチン用品など生活雑貨が豊富にあります。 

 次にこちらは、インポートブランドグッズがいっぱいありま〜す。 
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 田村： 

 カメラ止まってから笑ってたんかな？今のどっち？ガチですか？？ 

 

廣川： 

カニさん歩きが、めちゃくちゃキュートでしたけど。 

 ということで、問題です。 

今当たり前に呼んでいる「メロード」ですが、一体どういう意味でしょうか？ 

 

田村： 

 うわ〜！マジか！ 

 

廣川： 

 ヒント。２つの言葉が合わさって出来ています。 

 

田村： 

 なるほど。「メロン」と「サンド」を合わせて「メロード」。 

 

廣川： 

 えっ？サンド？？ 

 

田村： 

 はい。 

 

廣川： 

 では正解いきましょうか！ 

 

田村： 

 ちょっと待って！ 

 

廣川： 

 いきましょうか、正解。 

 

田村： 

 待って待って待って待って！ 

 

廣川 

 正解は、こちらです。 

 

田村： 

嘘やん！いくの？ 
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TIME 内容 

 リポーター： 

愛称「メロード吹田」は、市民からの公募３８６点の中から選ばれた名前で 

 「豊かで美しい」という意味を持つ英語の「メロウ」と、 

 「道」を意味するロードを合わせたものです。 

 地上３８階、地下３階建てのメロード吹田１番館は、高さ１２６メートルと 

 北摂一高いビルです。 

 

 こちらがメロード吹田２番館です。 

 

 地上１０階建て、メロード吹田２番館。１階は理髪店や自転車店などの店舗、 

 そして、２階から１０階は事務所になっています。 

 

 JR吹田の北口は、駅前という立地条件には関わらず、道路や駅前広場などが 

 未整備のため、駅裏的なイメージがありました。 

 そこで、北摂一高いビル１番館と、商業ビル２番館、 

 そして JRと都市計画道路の佐井寺片山高浜線との立体交差を整備し 

 活力ある新しい街を目指して、この JR吹田駅北口地区再開発事業が 

 進められました。 
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 廣川： 

ということで正解は、「メロウ」と「ロード」が合わさってということでした。 

田村さんはメロードが出来た頃の当時のことって覚えてます？ 

 

田村： 

 話題は話題でしたし、同級生の誰かは忘れましたけど、 

 「メロードの屋上にヘリポートがあるねん」っていうのを、 

 自分が作ったみたいに自慢してる奴がおって、すごい印象的でしたけど。 

 「だから何なん？」という。 

 

廣川： 

 でも、すごい大きな立派な。 

 

田村： 

 あの当時、あれを作ったっていうのは今改めて考えるとすごいですけどね。 

 今でこそ、そこらじゅうにタワーマンションがあって、当たり前に高い建物が 

 出来てますけど、僕が芸人になって東京に行きだすくらいまでは 

 大阪市内ですらタワマンって無かったですからね。 

 やっぱり象徴的やから、僕もこないだ吹田駅で写真撮ってアップしたら 

 昔、その辺りに住んではった方が「後ろ、メロードですね」って。 

 

廣川： 

 ランドマークですからね。 

 

田村： 

 ザ・ランドマークですよね。吹田であれだけ目立つ建物って無いですからね。 

 

廣川： 

 次回もお楽しみ。以上「発掘！お元気クイズ」でした。 
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TIME 映像 内容 

20：00 

（02‘30”） 

 

トリキリ① 

 

 

 

 

 

 

 

トリキリ② 

 

 

 

 

 

 

トリキリ③ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜廣川 ナレーション＞ ※事前収録 

会食を行う際は、以下の点に注意し、 

感染防止対策を徹底してください。 

・小人数、短時間で大声は控えましょう 

・ゴールドステッカー認証店舗を推奨 

・マスク会食の徹底 

 

 

ワクチン接種の有無に関わらず、3密を避ける、マスクの着用、 

こまめな手洗い、密閉空間では換気を行うなど、 

改めて感染対策を徹底してください。 

発熱や風邪症状がある場合は出勤や外出を控え、 

かかりつけ医や身近な医療機関に電話で相談してください。 

 

 

 

 

新型コロナウイルスワクチン追加接種、 

いわゆる３回目接種について、市が実施する集団接種は、 

メイシアターでは武田／モデルナ社製ワクチン、 

千里市民センターではファイザー社製ワクチンを使用し、 

実施しています。 

 

 

各会場の接種対象者は次のとおりです。 

 

千里市民センター 

（１）２回目接種から６か月以上経過している 18～29歳の男性 

（２）１回目にファイザー社製または武田／モデルナ社製ワクチンを接

種済みの人で２回目未接種の人 

（３）初回（1，2回目）接種を希望する 12歳以上の人 

（４）２回目接種から６か月以上経過している 12～17歳の人 

 

メイシアター 

２回目接種から６か月以上経過している 18 歳以上の人 

 

※12～17歳の人の 3回目接種では、ファイザー社ワクチンを使用し

ます。そのため、千里市民センターでのみ接種が可能です。 
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TIME 映像 内容 

  

トリキリ④ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

トリキリ⑤ 

 

 

 

 

 

 

 

＜廣川 ナレーション＞ ※事前収録 

集団接種の予約開始日と接種日は、ご覧のとおりです。 

 
予約開始日 5 月 6日(金)正午からは、5 月 20 日(金)、21 日(土)にメイシアター(モデルナ)、千里市民セン

ター(ファイザー)。 

予約開始日 5 月 13 日(金)正午からは、５月 27日(金)、28 日(土)にメイシアター(モデルナ)。 

 

※千里市民センターでの接種は、５月２１日（土）が最終になります。 

※メイシアターでの接種は、引き続き行います。 

 

 

なお、５月中旬以降から市内個別医療機関への 

ファイザー社製ワクチンの供給が再開されることから、 

千里市民センターでの接種は５月２１日（土）が最終となります。 

５月２７日（金）、２８日（土）はメイシアターでの 

接種のみとなりますのでご注意ください。 

メイシアターでの接種については、 

これまで通り引き続き実施します。 

 

 

市が実施する集団接種は、 

ウェブサイト又はコールセンターから予約可能です。 

詳しくは、市ホームページをご確認ください。 

 

市コールセンターの電話番号は、 

フリーダイヤル 0120-210-750 

受付時間は午前 9時～午後 8時まで、 

土曜・日曜・祝日も対応しています。 
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 田村： 

続いては市内で行われた出来事などをご紹介する「吹田のトピックス」です。 
 

 ナレーション・（廣川） 

４月７日、吹田市と大塚製薬株式会社が「包括連携協定」を締結しました。 

 

これは、「世界の人々の健康に貢献する革新的な製品を想像する」という 

理念のもと、人々の健康を支えることで社会に貢献する大塚製薬と、 

様々な医療関連資源が集積する「健都」を中心に、市民の生涯にわたる 

健康づくりを推進する吹田市が、相互に連携、協力して、お互いの資源を 

有効に活用した協同による活動を推進することによって、 

一層の市民サービスの向上と市民の健康的な生活を実現することを目的に 

おこなわれたものです。 

 

締結式では大塚製薬の関西第一支店支店長の吉田卓史（よしだ・たかし）さんと 

後藤圭二市長が協定書にサインをして、協定を締結。 

 

市民の健康的な生活の実現に向けての連携と協力を確認していました。 

 

（インタビュー：大塚製薬株式会社関西第一支店 支店長 吉田卓史さん） 

今、全国４７都道府県で、今大塚製薬協定を結んでいるんですけども、 

やはりより一層、市民の方々にもこのような健康情報をお届けしたい 

というところで、今回吹田市様と、こういうような協定を結ぶことに 

なりました。まずは、お子様からご高齢の方への熱中症予防というところで、 

今、我々が取り組んでいます熱中症アドバイザーというような資格が 

ありますので、このようなところから、まずみなさんに啓発活動を 

おこなっていったりとか、我々はやっぱり防災という面でもご協力できると 

思いますので、そういうところも併せて、健康情報を発信できればと 

思っております。 
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 ナレーション・（廣川） 

４月８日、「Suitaサスティナブルスマートタウン」の 

まちびらきプレス発表会がおこなわれました。 

 

「Suitaサスティナブルスマートタウン」は 

岸部中５丁目のパナソニック工場跡地に開発されたもので、 

ファミリー、シニア、単身者向け住宅、ウェルネス複合施設、 

複合商業施設、交流公園からなる多世代共生型の健康スマートタウンです。 

午前中におこなわれた現地視察会では、エネルギーやセキュリティーなどの 

タウンサービス、ウェルネス複合施設を中心に説明が行われました。 

 

午後からおこなわれた「まちびらきプレス発表会」では、 

パナソニックホールディングス株式会社社長の楠見雄規（くすみ・ゆうき）さんと 

後藤圭二市長が主催者を代表してあいさつ。 

 

また、国立循環器病研究センター理事長の大津欣也（おおつ・きんや）さんが 

祝辞を述べました。 

 

次に「Suita サスティナブルスマートタウン」のタウンコンセプト 

「社会のあるべき姿を提案するまち」についての概要を説明。 

 

そして最後に SuitaSST 協議会の代表 5社が、タウンコンセプトを 

実現するための 5つのサービスの取り組み例などを紹介し、 

Suitaサスティナブルスマートタウンの魅力を PRしていました。 
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廣川： 

 以上、「吹田のトピックス」でした。 

 

田村： 

ということで、今回の放送はここまでです。 

それではまた次回お会いしましょう。さようなら～！ 

 


